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Circuit Description 
The uPC8233TK-EV24-A evaluation circuit board provides a quick and convenient means of 
evaluating the performance of NEC’s MMIC low noise amplifier, uPC8233TK-A at frequency 
range of 2.4-2.5GHz.  The circuit board is RoHS compliant.  

 

Matching Circuits 

The circuit schematic and assembly drawing are shown on the last two pages. 

The output matching is mainly through L3 and C3.  Two small sections of transmission line 
between L3 and the device, U1 and between L3 and C3 are also part of matching network. Their 
characteristic impedance is 50ohm and electrical lengths are about 8º and 5º respectively.  

The input matching consists of L1 and C2, and C1 is used for DC block. For applications where 
noise figure is critically important, a high Q inductor, such as wire-wound type, is recommended 
over regular chip inductor for L1. Using high Q inductors can improve the noise figure by about 
0.05dB. The values of L1 and C2 used on this evaluation circuit are chosen for a reasonable 
balance between input return loss and noise figure. A further trade-off can be made between 
these two parameters by adjusting the values of L1 and/or C2.  

 

PCB Material 

The PCB is FR4 four layer board. The top and bottom dielectric layers are 8mil thick. The total 
board thickness is 62mil. The dielectric constant is 4.3.  

 

 

Typical Performance Data 
 
Test Conditions: 

f=2.4GHz;  Vcc=Vps=1.8V 

 

Noise Figure: 1.25dB (direct measurement on board, no subtraction of board loss) 
 
Gain: 16dB 

Input return loss: -12dB 

Output return loss: -12dB 

IP1dB: -20dBm 

IIP3: -10dBm 



Power Gain and Isolation Plots 

 



Input and Output Return Loss Plots 

 







Океан Электроники
Поставка электронных компонентов 

Компания «Океан Электроники» предлагает заключение долгосрочных отношений при 

поставках импортных электронных компонентов на взаимовыгодных условиях! 

Компания «Океан Электроники» является официальным дистрибьютором и эксклюзивным 
представителем в России одного из крупнейших производителей разъемов военного и 
аэрокосмического назначения «JONHON», а так же официальным дистрибьютором и 
эксклюзивным представителем в России производителя высокотехнологичных и надежных 
решений для передачи СВЧ сигналов «FORSTAR». 

Наши преимущества: 

- Поставка оригинальных импортных электронных компонентов напрямую с производств Америки, 
Европы и Азии, а так же с крупнейших складов мира; 
- Широкая линейка поставок активных и пассивных импортных электронных компонентов (более 
30 млн. наименований); 
- Поставка сложных, дефицитных, либо снятых с производства позиций; 
- Оперативные сроки поставки под заказ (от 5 рабочих дней); 
- Экспресс доставка в любую точку России; 
- Помощь Конструкторского Отдела и консультации квалифицированных инженеров; 
- Техническая поддержка проекта, помощь в подборе аналогов, поставка прототипов;  
- Поставка электронных компонентов под контролем ВП; 
- Система менеджмента качества сертифицирована по Международному стандарту ISO 9001; 
- При необходимости вся продукция военного и аэрокосмического назначения проходит 
испытания и сертификацию в лаборатории (по согласованию с заказчиком);
- Поставка специализированных компонентов военного и аэрокосмического уровня качества 
(Xilinx, Altera, Analog Devices, Intersil, Interpoint, Microsemi, Actel, Aeroflex, Peregrine, VPT, Syfer, 
Eurofarad, Texas Instruments, MS Kennedy, Miteq, Cobham, E2V, MA-COM, Hittite, Mini-Circuits, 
General Dynamics  и др.); 

«JONHON» (основан в 1970 г.)

Разъемы специального, военного и аэрокосмического 
назначения: 
(Применяются в военной, авиационной, аэрокосмической, 
морской, железнодорожной, горно- и нефтедобывающей 
отраслях промышленности) 

«FORSTAR» (основан в 1998 г.) 

ВЧ соединители, коаксиальные кабели, 
кабельные сборки и микроволновые компоненты: 

(Применяются в телекоммуникациях гражданского и 
специального назначения, в средствах связи, РЛС, а так же 
военной, авиационной и аэрокосмической отраслях 
промышленности). 

Телефон:    8 (812) 309-75-97 (многоканальный) 
Факс:           8 (812) 320-03-32 
Электронная почта:    ocean@oceanchips.ru 
Web:      http://oceanchips.ru/ 
Адрес:   198099, г. Санкт-Петербург, ул. Калинина, д. 2, корп. 4, лит. А


